

COMPTE RENDU DU CDAS DU 10 DECEMBRE 2010

Les membres du CDAS se sont réunis le vendredi 10 décembre à la Cité Administrative de Brest. Ils ont approuvé à l'unanimité le procès verbal du CDAS précédent, le 28/09/10.

Le délégué a fait le point sur l'utilisation du B.I.L. (Budget d'Initiative Locale). Le montant alloué aux actions de 2010 était fixé à 55 500 €, à la date du CDAS, le budget a été utilisé à hauteur de 55 391 €. On peut souligner que certaines dépenses ont été inférieures aux prévisions : sorties familiales des actifs et des retraités amitiés finances

arbre de Noël (en raison de la présence de nombreux bénévoles) En revanche, la demande de consultation de psychologues a augmenté.

Ensuite, le délégué a tenu à obtenir des membres du CDAS leur autorisation quant aux actions qu'il compte engager pour les actions de 2011, en fonction des crédits alloués, des disponibilités.

Le point le plus important étant pour l'année 2011, la création d'un groupe de travail qui comprendrait un membre de chaque représentant syndical. Ce groupe aurait pour but de mettre en place un grille tarifaire, en fonction de la situation familiale et des revenus, pour les différentes actions proposées par la Délégation (sorties, voyages...)

En effet, le temps dévolu aux réunions ne permet pas d'apporter de réelles solutions aux problématiques soulevées ou à l'organisation des projets. Ce groupe de travail qui travaillera en collaboration avec le délégué, affinera donc les actions qui seront ensuite présentées en réunion paritaire

Enfin, il a été abordé la question des travaux du restaurant administratif de Quimper centre, pour l'instant, ces travaux sont reculés. Toutefois, le délégué a conclu une convention avec la « Taverne de Maitre Kanter » restaurant situé dans les Halles de Quimper, pour un montant de 5,30 € sans subvention et de 4,15 € avec subvention pour un plat du jour et ou une entrée et ou un dessert (2 éléments) ainsi qu'un forfait boisson de 3 €.

Il a également été décidé suite à la demande de la FDSU d'un bilan des actions de la Délégation de l'année écoulé ainsi qu'une présentation des actions envisagées pour l'année prochaine.

Par ailleurs, les assistantes sociales ont indiqué qu'elles entameraient de nouvelles visites de postes au début de l'année 2011.

